

Raid Yzeure 5 et 6 septembre 2015

Résultats (sur les 2 jours "la totale") :

1er : Fabien DAGUIN et Nicolas ALEXANDRE (3ème victoire)

3ème : Pascal DUBUIS et Serge TAUSSAT

9ème : Killian ALEXANDRE et Jérémie TAUSSAT

La Totale pour les Clermontois



YZEURE. Le parcours du combattant a soumis les concurrents (ici Frédéric Lepain et Yvan Garnier) à rude épreuve, en fin de parcours. PHOTO FRANÇOIS-XAVIER GUTTON

Les spécialistes de Clermont Triathlon, Alexandre Nicolas et Fabien Daguin (Clermont Raid Aventure N° 1), se sont imposés sur La Totale, disputée sur les deux jours du huitième Yzeuraid, ce week-end à Yzeure.

Pascal Larcher
pascal.larcher@centrefrance.com

Le huitième Yzeuraid a battu un record de participation avec 95 équipes, soit 190 concurrents engagés, ce week-end, dans des épreuves de course à pied, VTT, run and bike, tir à l'arc, escalade, canoë et autres parcours du combattant, sur le site du plan d'eau des Ozières.

Vingt-huit équipes - dont 7 féminines et 5 mixtes - se sont fait les cuisses dans La Totale, disputée sur les deux jours. Après une course à pied en nocturne, à la frontale, ce sont les spécialistes de Clermont Triathlon, Alexandre Nicolas et Fabien Daguin (Clermont Raid Aventure N° 1), qui se sont imposés, au bout de 4 h 43' d'efforts.

« Aujourd'hui (diman-

che), c'était crampes et gestion de course. J'ai dormi 3 heures, il était difficile d'enchaîner. Je n'ai pas trouvé le parcours spécialement technique, mais il était rapide, avec du rythme », déclare Nicolas Alexandre qui, comme son coéquipier, est « un Moulinois expatrié ».

Par le jeu des pénalités, Clermont Raid Aventure N° 1 a devancé de 13 minutes l'équipe des Céta-cés, composée de Walter Durin et Arnaud Micoureau (Triathlon Académie Montluçon), et de 17 mi-

nutes l'équipe de Clermont Raid Aventure N° 2, avec Pascal Dubuis et Serge Taussat (Clermont Triathlon). Première équipe mixte, Steve Leconte et Laetitia Proudheze (XTT Raid 63) ont fini quatrièmes.

Dans le grand raid, disputé hier, victoire de Jean-Luc et Ludovic Rodts (Horizon VTT/TAM) devant Lambert Ferrandini et François Hirsch (NL) et l'équipe d'Adventure Chantelle de Sylvain Grand et Jean-Pierre Melon (AVC Chantelle). ■

LES CLASSEMENTS

La Totale. 1. Nicolas Alexandre-Fabien Daguin, 4 h 43'16"; 2. Valter Durin-Arnaud Micoureau, 4 h 56'33"; 3. Pascal Dubuis-Serge Taussat, 5 h 00'38"; 4. Steve Leconte-Laetitia Proudheze (première équipe mixte), 5 h 07'58"; 5. David Forestier-Cédric Boutot, 5 h 11'07"; 6. Julien Bourgeot-Raphaël Roux, 5 h 24'12"; 7. Remi Bouin-Olivier Pattus, 5 h 32'59"; 8. William Dupuis-Sandy Paulet, 5 h 39'51"; 9. Killian Alexandre-Jérémie Taussat, 5 h 42'27"; 10. Pascal Lafanechère-Emmanuel Courmoire, 5 h 50'58"... 16. Lucile Rouault-Emmanuelle Lancelle (première équipe féminine), 6 h 38'42".

Grand raid. 1. Jean-Luc et Ludovic Rodts, 2 h 49'17"; 2. Steve Leconte-Laetitia Proudheze, 2 h 53'37"; 3. Lambert Ferrandini-François Hirsch, 2 h 53'45"; 4. Sylvain Grand-Jean-Pierre Melon, 2 h 54'54"; 5. Nicolas Alexandre-Fabien Daguin, 2 h 55'15"; 6. Frédéric Lepain-Yvan Garnier, 2 h 55'51"; 7. Valter Durin-Arnaud Micoureau, 2 h 56'52"; 8. Nicolas Emberger-Franck Bouillier, 2 h 59'48"; 9. Pascal Dubuis-Serge Taussat, 3 h 01'10"; 10. Nicolas Clostre-Alain Alix, 3 h 04'10"... 13. Sophie Wils-Anthony Brenaudière (première équipe mixte), 3 h 06'42"... 34. Célia Courcier-Eleonore Meplain (première équipe féminine), 3 h 35'49".

L'intégralité des classements sur lamontagne.fr.

Article écrit par Nicolas ALEXANDRE

3 équipes engagées cette année sur le raid Yzeure
les jeunes Killian ALEXANDRE (18 ans) et Jérémie TAUSSAT (20 ans) quitte à commencer le raid
autant le faire sur un raid de 2 jours ...
et les anciens
Pascal DUBUIS (25 ans) et Serge TAUSSAT (28 ans)
Fabien DAGUIN (12 ans) et moi-même (27 ans)
il faudra vérifier pour les âges des anciens, je ne suis plus très sûr ;-)

Présentation

Raid sur 2 jours
épreuve le samedi
épreuve dans la nuit du samedi au dimanche
épreuve le dimanche

30 équipes sur le raid sur 2 jours
30 sur le dimanche
+ quelques équipes jeune le samedi

Jour 1

Course à pied en relais (6*1km), run and bike (11.5km), escalade, sarbacane, vtt
On a pu tester la sarbacane, et hop gros coup de chance, en plein dans le mille.

Jour 1 la nuit

Course à pied en relais (6*1km) et 1 escalade par personne pendant les temps morts
Ca passe malgré une concurrence assez corsée : des équipes avec William Dupuis, Mickael
Bruletourte et des filles qui courent très vite....

Après la première journée, bien rythmée, avec des sections courtes et très nerveuses, nous
sommes en tête avec Fabien (8 minutes d'avance)

Pascal et Serge 4ème
les jeunes 8ème

Il est possible que cette journée laisse des traces.... Wait and see

Jour 2

30 nouvelles équipes toutes fraîches nous rejoignent
du tir à l'arc pour commencer. Après un superbe 5 sur 6 l'an dernier, je fais 2/6 ce qui nous
permet de partir 8 minutes après les premiers (en 50ème position environ)! génial :-((
Les 2 autres équipes s'en sortent bien avec 2 fautes seulement.
L'équipe de Mickaël, 2ème au général, a fait 5 fautes !! alors qu'il avait fait 6/6 l'an dernier!!
difficile à comprendre ce tir à l'arc...

Les premières épreuves sont en co course à pied (dont une en mémoire), ce qui nous permet de
pointer vers la 10ème place au bout d'une heure de course.

Point positif : j'ai fait une bonne CO sans faute (à 8 minutes la faute il vaut mieux être concentré)

et hop un petit tir à l'arc histoire de faire 1/2 :-((chef, svp, merci de rajouter 2 minutes de pénalité sur notre compte)

S'enchaîne ensuite des sections courtes, et des crampes qui arrivent. Fabien tracte...

Personnellement je suis bien content de mon coéquipier ;-) non je ne l'échangerai pas contre 2 barils de lessive en poudre ariel

Il est un peu fou fou mais c'est parfois bien utile !

Nous apprenons que nos concurrents les plus sérieux ont laissé une clavicule dans les bois et ont donc abandonné. Oui la victoire est en nous ;-)

En résumé je n'ai pas les jambes des grands jours... mais on avance tranquillement pour terminer la journée à quelques secondes de nos potes serge et pascal qui font la meilleure perf du jour parmi les équipes engagées sur les 2 jours.

Malheureusement une faute en CO (et hop 8 minutes) les pénalisent pour le classement du jour et le général.

En conclusion:

Très très heureux du résultat et de pouvoir montrer notre superbe maillot Inoprod sur le podium on termine donc 1, 3 et 9ème

Très heureux donc que Clermont Raid Aventure positionne 2 équipes sur le podium.

Et que dire des jeunes ??

Première expérience ensemble, très bonne entente, superbe perf, à voir les années prochaines....